



PATINAGE ARTISTIQUE

Fines Lames

La Coupe de Fontenay se tiendra samedi 31 janvier et dimanche 1^{er} février. L'occasion de voir évoluer les pépites de l'USF, dont certaines patineront bientôt au niveau national...

Aux quatre coins du lac gelé municipal, on affinait les lames au mois de décembre...

«Nous sommes en plein passage de médailles fédérales (ndr : grades) Il y a six groupes de niveau sur la glace», présentait la présidente de la section kiss and cry de l'USF, Lurdes Martins. Du monde partout! «Nous avons doublé notre nombre d'adhérents depuis la réouverture de la patinoire: nous sommes 239 à la section. Nos deux entraîneurs Mathilde Desmedt et Noël-Antoine Pierre sont pour beaucoup dans le renouveau du club. Lors des compétitions, les juges nous disent qu'ils retrouvent Fontenay!» Feuille de notation et stylo en main, les deux entraîneurs évaluent la progression technique de leurs élèves. Mathilde Desmedt: «Nous avons récolté 10 podiums au niveau régional la saison dernière, avec des enfants que nous encadrions depuis notre arrivée au club il y a trois ans. Trois d'entre eux évolueront la saison prochaine en national. C'est très gratifiant de voir performer des enfants que l'on accompagne depuis leurs premiers

pas sur la glace.»

OBJECTIF NATIONAL

Création d'une pépinière de talents pour les 3 à 5 ans, d'un groupe détection dès 4 ans – «on identifie très vite la qualité du coup de patin, l'envie de l'enfant, celle des parents aussi» – cette montée en gamme ne doit rien au hasard. Mathilde Desmedt précise néanmoins: «Nous avons des objectifs en termes de compétition, mais nous méangeons une large place au patinage loisir, pour nos adultes débutants par exemple.» Sur la glace, Lola, 9 ans, pépite de la section, est venue aider au passage de médailles d'un groupe ado. Elle dit: «Avant de rêver aux Jeux Olympiques, mon objectif c'est de monter en national. J'aime les sauts, j'ai même déjà réussi un double axel. C'est moi qui réveille mon papa le dimanche matin pour aller patiner à 7 heures...» Rendez-vous en tribunes à la Coupe de Fontenay, compétition de niveaux régional et fédéral, à partir de 6 ans, pour se mettre en jambes avant Milan 2026 à la télé... ● CJ